

Unfallfahrer nach Flucht gestellt

POLIZEIEINSÄTZE Wagen landet im Graben – Spiegel in Brake abgetreten

BERNE/ELSFLETH/BRAKE/LR – Mit Sachbeschädigungen, einem betrunkenen Unfallflüchtigen ohne Führerschein und einer weiteren Alkoholfahrt hatte die Polizei Brake am Wochenende zu tun.

Flüchtiger erwischt

Bei einem Unfall in der Nacht zu Sonntag, 7. April, gegen 2.35 Uhr landete ein Auto an der Straße Gansper Helmer in Berne auf dem Dach in einem wasserführenden Graben. Neben der Polizei waren hier auch die Freiwilligen Feuerwehren Hekeln und Warfleth im Einsatz. Sie fanden zwar das Fahrzeug vor, nicht aber den Fahrer. Der hatte sich von der Unfallstelle entfernt – und zwar nicht ohne Grund. Wie die Polizei mitteilte, war der 32-jährige aus Lemwerder vermutlich von der Straße abgekommen, weil er unter Alkoholeinfluss stand. Außerdem war er nicht mehr im Besitz eines gültigen Führerscheins. Seine Flucht vom Unfallort half ihm allerdings nicht. Er wurde von Beamten des Polizeikommissariats Brake in der Nähe des Unfallortes aufgespürt. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,61 Promille. Entsprechende Strafverfahren wurden eingeleitet. Die Feuer-



Alkoholtest der Polizei: Gleich mit zwei betrunkenen Autofahrern musste sich die Polizei Brake am Wochenende beschäftigen. Einer verursachte einen Unfall und floh – er konnte aber kurz darauf gestellt werden.

wehren hatten unterdessen die Unfallstelle ausgeleuchtet und den Brandschutz beim Unfallwagen sichergestellt.

Mit 1,95 Promille

Bereits in der Nacht zuvor hatten Beamte der Polizei Brake auf der Mühlenstraße in Elsfleth einen 44-jährigen kontrolliert. Der Elsflether war laut der Meldung ebenfalls am Steuer unterwegs, nachdem er reichlich Alkohol getrunken

hatte. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,95 Promille. Wie die Polizei mitteilt, wurde eine Blutprobe genommen und ein Strafverfahren eingeleitet. Außerdem beschlagnahmten die Beamten den Führerschein des Mannes. Weiterfahren durfte er selbstverständlich ebenfalls nicht.

Autos beschädigt

In der Nacht von Samstag auf Sonntag ereignete sich zu-

dem ein Fall von Sachbeschädigung an mehreren Autos in Brake.

Unbekannte Täter hätten vermutlich mit Fußstritten die Außenspiegel von sechs Autos abgerissen. Die Polizei geht in diesem Fall von einem Gesamtschaden in Höhe von 1250 Euro aus. Wer Hinweise zu der Tat oder den Tätern geben kann, wird gebeten, sich unter Tel.: 04401-9350 mit der Polizei in Brake in Verbindung zu setzen.

.....DPA-SYMBOLBILD: ARNOLD